

ALBERTO GARCÍA- ALIX PATRIA QUERIDA



MIRADAS DE ASTURIAS | MECENAZGO
FUNDACIÓN MARÍA CRISTINA MASAVEU PETERSON

Centro de Cultura Antiguo Instituto

del 21 diciembre de 2012 al 10 de febrero de 2013

Con un respeto absoluto por la libertad creativa del fotógrafo Alberto García-Alix, la Fundación María Cristina Masaveu Peterson pone en marcha una iniciativa propia de largo recorrido: **MIRADAS DE ASTURIAS**. Un proyecto que promueve, desde el mecenazgo, la creación de un Fondo de obra inédita sobre Asturias y sus gentes, integrada por la visión más personal y única de fotógrafos de prestigio.

En esta primera edición, **Alberto García-Alix** se convierte en el primer fotógrafo invitado por la Fundación. Su mirada **PATRIA QUERIDA** se funde con el entorno a través de paisajes industriales, arquitecturas desafiantes, naturalezas abstractas y retratos singulares.

La Fundación María Cristina Masaveu Peterson con la colaboración del Ilmo. Ayuntamiento de Gijón, organiza en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, comisariada por Nicolás Combarro, la muestra **Miradas de Asturias**. Por **Alberto García-Alix**. Patria Querida.

Organiza:



Colabora:

